

2-6 февраля 2020 года в Великом Новгороде состоится Зимняя школа CIRP-2020 "Вызовы и перспективы развития международного сотрудничества в Арктике". На этот раз речь пойдет о международном сотрудничестве в Арктике, энергетической, транспортной и экологической безопасности в регионе.

Принять участие в работе школы могут студенты старших курсов, магистры и аспиранты высших учебных заведений. Предпочтение отдается обучающимся по направлениям: международные

отношения, политология, международная журналистика. Рабочие языки – английский и русский.

Для участия в конкурсе заявок необходимо:

– написать эссе (не более 4000 знаков) на тему «Вызовы и перспективы развития международного сотрудничества в Арктике» (эссе прилагается к онлайн-анкете участника);

– заполнить [анкету участника в Google Forms](#) .

Заявки принимаются до **30 декабря 2019 года**.

**Организаторы обеспечивают участникам:**

Организаторы обеспечивают участникам: – сертификат участника Зимней школы CIRP;  
школы; – сборник материалов по тематике  
проживание в номерах гостиницы – комфортабельное

Park Inn Velikiy Novgorod\*\*\*\*;

– питание во время проведения школы;

– организованный трансфер на автобусе от Санкт-Петербурга

к гостинице Park Inn Velikiy Novgorod и обратно.

– сертификат участника Зимней школы CIRP;

– сборник материалов по тематике школы;

– комфортабельное проживание в номерах гостиницы Park Inn Velikiy Novgorod\*\*\*\*;

– питание во время проведения школы;

– организованный трансфер на автобусе от Санкт-Петербурга к гостинице Park Inn Velikiy Novgorod и обратно.

Организационный взнос: 2000 рублей (взнос оплачивается во время проведения школы).

Проезд из города проживания до Санкт-Петербурга и обратно оплачивается

участниками самостоятельно.

---

On February 2-6, 2020 the CIRP Winter School 2020 "Challenges and prospects for international cooperation in the Arctic" will take place in Velikiy Novgorod.

This time the CIRP Winter School will be dedicated to the matter of international cooperation, energy, transport and environmental security in the Arctic region.

Eligible applicants for the CIRP Winter School are: Senior Year students, Master's students and Postgraduate students.

Preference will be given to students, acquiring a degree in: International Relations, Political Science, International Journalism.

Working languages are English and Russian.

HOW TO PARTICIPATE IN?

– submit an essay (up to 4000 characters) on the topic «Challenges and prospects of international cooperation in the Arctic» (the essay is to be attached to a filled-in Application Form);

- fill out the [Application Form on Google Forms](#) .

Applications deadline: **December 30, 2019.**

**The organizers will provide the participants with:**

- A Certificate of Participation in the CIRP Winter School;
- A compendium of materials on the subject of the CIRP Winter School;
- Comfortable accommodation in Park Inn by Radisson Velikiy Novgorod\*\*\*\* Hotel;
- Meals during the stay in accordance with the Programme;
- A group bus transfer from Saint-Petersburg to the Park Inn Velikiy Novgorod\*\*\*\* Hotel and

back.

Registration fee: 2000 rubles (the fee is only paid by the participants during the Programme).

Travel expenses from the city of residence to St. Petersburg and back are covered by the participants themselves.